

DIENSTAG, 01. JULI 2014

OSTTHÜRINGER Zeitung

PÖSSNECK

Beinlich Racing Team verpasst Sieg beim ADAC Junior Cup in Oschersleben

25.06.2014 - 06:05 Uhr

Motorsport: Ein turbulentes Wochenende beim ADAC Junior Cup, der im Rahmen der Superbike IDM in der Motorsport Arena in Oschersleben ausgefahren wurde, erlebte das Pößnecker Beinlich Racing Team.



Nach den ersten Führungskilometern, folgte der Crash - Dennis Norick Stelzer vom Pößnecker Beinlich Racing Team. Foto: Jan Müller

Oschersleben. Ein turbulentes Wochenende beim ADAC Junior Cup, der im Rahmen der Superbike IDM in der Motorsport Arena in Oschersleben ausgefahren wurde, erlebte das Pößnecker Beinlich Racing Team.

Bereits im Training konnte Pilot Dennis Norick Stelzer das Tempo an der Spitze konstant mitgehen und stellte seine KTM auf einem tadellosen vierten Startplatz ab. Kurz vor dem Rennen sorgte ein Regenschauer für veränderte Grip-Verhältnisse auf dem Kurs. Infolgedessen blieben einige Fahrer an der Spitze liegend nicht von Stürzen verschont. Stelzer konnte zunächst von den unfreiwilligen Ausfällen Profit ziehen und sammelte emsig erste Führungskilometer. Ausgerechnet beim Überwinden führte ein missglücktes Ausweichmanöver eines Nachzüglers zum Sturz von Stelzer. Der Dohmaer, der unverletzt blieb, war nach der verpassten Chance zutiefst enttäuscht und ärgerte sich maßlos.

"Schade drum. Wir mussten den Jungen ordentlich trösten. Aber wir sind mit der gezeigten Leistung von Dennis Norick mehr als nur einverstanden. Er hat uns bewiesen, dass wir bei der Einschätzung seines Talenten, nicht daneben gelegen haben können. Den Sieg holen wir eben beim nächsten Mal nach", so Teamchef Knut Beinlich.

Die nächste Möglichkeit bietet sich kommendes Wochenende, wenn die Junior Cup Piloten mit der Superbike IDM auf dem Nürburgring gastieren.

Jan Müller / 25.06.14 / OTZ
ZOR0002284037